
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28 年１１月１８日（金）に「公園マネジメント会議 平成 28 年度第

２回コア会議」が愛・地球博記念公園 児童総合センターにて開催され、１３

名のコア会員の出席があり、コア会議が成立しました。 

事務局より説明があり、新規分科会として「万博サンバフェスティバル分

科会」が承認されました。また、『共有の場』については、前回までのコア会

議の意見をふまえ、プール前大屋根企画の活動方針が事務局より提案され、

承認されました。続いて、NPO 控室の活用に関して意見交換を行いました。

その他に、次回の春まつりについて事務局よりお知らせがありました。 

（報告・承認） 
・事務局より、万博サンバフェスティバル分科会について説明がありました。 
・万博サンバフェスティバル分科会より活動計画について紹介がありました。 
・新規分科会として承認されました。 

愛知県建設部公園緑地課(協働グループ) 担当：杉山 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-953-5329 

公益財団法人愛知県都市整備協会愛･地球博記念公園管理事務所 担当:松田

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 

（報告・承認） 

・事務局より、前回までのコア会議の意見をふまえ、プール前大屋根企画の来年度の活動方針について提案があ

り、意見交換を行いました。来年度の活動方針について承認されました。 

（グループワーク意見）  

＜A グループ＞ 

・寄り合いの場を必要としているだろうか？公園マネジメント会員が必要としている情報発信や団体交流の場とし

て、一般の人にも入ってもらえる場としたらどうか。 

・一般の人に開放するために、NPO 控室の芝生側を整備して入口を設け、会員の募集・紹介やイベントの告知など

を行って入りやすい仕掛けにするとよい。 

・交流センターの形はいびつで、駐車場やエレベーター側からは見えない。バス停付近の花壇を整備すれば駐車場

やエレベーターからもストレートに入場できる。壁面にイベント告知をすれば交流センターへ足を運ぶ人も確実

に増えると思う。 

・情報発信や団体交流の場として、人、物、お金等を集められる。一般の方に寄付を募ることも可能である。 

＜B グループ＞ 

・NPO 控室で何をするかという目的がないと誰も使わない。例えば、公園マネジメント会議で講習会や勉強会とい

った集まれる催しを行って使用してはどうか。イベント後の反省会にも使えそうである。 

・気軽に使える部屋としたいが、お茶を飲むだけという目的にならないように一定の利用ルールは必要である。 

・あいちフェア市民村で作成した、会員情報の冊子等を置けるとよい。 

・利用にあたって予約をするのであれば、事務局が定期的に出しているかわらばんに情報を掲載すれば予定が立て

やすいのではないか。 

⇔予約なしで使えるのもよい。他施設でもよくあるケースで、とりあえず多めに予約して実際使ったのはその

内 1 日だけということもある。部屋が無駄にならないようにしたい。 

・NPO 控室の扉に、今何をやっているのか、「会議中」「勉強中」「誰が入っているのか」「どんな人が入れるのか」

等をシンプルに掲示する。 

・入りやすくするため鍵は開けておきたい。 

＜C グループ＞ 

・C グループは全員 NPO 控室を利用したことがない。 

・施錠ができるロッカーを設置し、荷物置場として利用する。 

＜D グループ＞ 

・誰が利用しているかわかりやすくする。 

例）NPO 控室の扉にマグネットシートを貼る 

団体のプレートを NPO 控室の入口に置く 

・情報交換の場として、ボランティア募集などの掲示をする。 

・パーテーションで区切って会議スペースとして活用する。 

・湯沸しポット等を置いて自由にお茶が飲めると利用しやすい。 

⇔管理の問題はある。 

・荷物置場にしないためにも荷物の使用期間を掲示しておくと 

いったルールづくりが必要である。 

・NPO 控室の名称を「NPO サロン」といった NPO が利用し 

やすいような名称に変更してはどうか。 

（質疑・意見交換） 

・個別活動とは個人という意味か、団体の個別活動のことなのか。 

→公園マネジメント会議の個々の会員団体という意味である。（事務局） 

・プール前大屋根企画の規約（運用ルール）は必要ではないか。 

→事務局で素案を作成し、実際に運用しながら対応していく。（事務局） 

コア会議の様子

（質疑・意見交換） 
・具体的な活動日程が決まっていれば教えてほしい。 
 →8 月２０日に万博サンバフェスティバルの開催を予定している。 

（GORIN ENTERTAINMENT） 

（グループワーク） 

・前回までのコア会議の意見をふまえ、事務局より「NPO 控室」の利用プランについて提案がありました。 

・「NPO 控室」の利用プラン及びリニューアル計画についてグループで意見交換を行いました。 

【全体共有】 

・NPO 控室を利用しやくするためのアイデアがたくさん提案された。 

・公園マネジメント会員の連携のための寄り合いの場の必要性も含め、再度検討する必要がある。 

・公園マネジメント会員と一般の方とをつなぐ機会を増やすためにどんなことがやれるのか。 

→例えば、壁面にイベント告知のポスターを掲示したり、NPO 控室の芝生側に新たな入口を整備した

り、イベントを開催するなど、何かしらアクションを伴わないといけないのではないか。 

・事務局で一度検討し、次回何かしらの形で返答する。 

（報告） 

・10 回目の開催となる春まつり記念企画「春まつり Revolution（仮称）」について、事務局より取り組みの報

告と、公園緑地課より春まつりに向けたイベント企画・運営分科会のお知らせがありました。 

【来年度の活動方針】 

 プール前大屋根企画は、各会員の個別の出展をいつでも受け入れるという体制とします。 

また、事務局からは夏休みに集中期間を設け、出展希望団体の声掛けを行う方針とします。 

（質疑・意見交換） 

・児童総合センターでも 3 月 18 日から 4 月第 1 週まで特別企画を開催する予定である。 

春まつりと時期が重なるので良いコラボができると思う。 

→児童総合センターが配布するイベント告知のチラシに春まつりの情報も入れてもらえると良い。 

・3 月 21 日（火）は休園日にあたると思うが開催するのか。 

→資料が誤りで、3 月 21 日は休園日のため開催しない。（事務局） 

オリジナルソング 

とダンスを 

お披露目♪ 


